



*Glaubt nicht, wenn ich gestorben bin,
dass wir uns ferne sind.*

*Es grüsst Euch meine Seele
Als Hauch im Sommerwind.*

*Und legt der Hauch des Tages
Am Abend sich zur Ruh
Send ich als Stern vom Himmel
Euch meine Grüsse zu.*

Traurig nehmen wir Abschied von einem lieben, fröhlichen Menschen

Gertrud Hildebrand-Stäuble

29. August 1933 bis 11. Dezember 2017

Nach der «Guten Morgen» Begrüssung hat sie die Augen geschlossen und nicht wieder geöffnet.

In unseren Herzen begleiten wir dich:

Erwin Hildebrand-Stäuble

Pia und Bernhard Lenz-Hildebrand

mit Christian und Ramona mit Kindern, Corinne und Marc

Nelly und Paul Koch-Hildebrand

mit Florian und Marina, Nicolai, Silvan und Adriana

René und Eveline Hildebrand-Stocker

mit Ivan, Nicolas und Julia

Die Urnenbeisetzung findet am Dienstag, 19. Dezember 2017, um 14.00 Uhr am Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Bülach statt.

Anschliessend um 14.30 Uhr Abdankung in der Abdankungshalle in Bülach.

Die Verstorbene wünscht, dass keine Trauerkleider getragen werden.

Spenden bitte an: Stiftung Alterszentrum Region Bülach. Spendenkonto AZB im Grampen, 8180 Bülach, CH07 0900 0000 8775 0955 7

Es werden keine Dankesschreiben verschickt.

Traueradresse: Erwin Hildebrand, Allmendstrasse 1, 8180 Bülach